



El elefante en la sala, el crimen y los votos



Los grupos criminales actúan en el ámbito electoral. Tan es así, que el Tribunal Electoral ordenó al INE el adoptar una serie de medidas para hacer frente a esa problemática.

Hace uno días, en seminario realizado en el TEPJF en coordinación con la revista Voz y Voto que dirige Jorge Alcocer, el diputado Rubén Moreira hizo un llamado para profundizar el sentido de las recomendaciones de la Sala Superior, ya que son un mapa de ruta que puede funcionar en la medida en que no existan las condiciones para legislar con puntualidad sobre el tema de la violencia en el contexto electoral.

Decía el diputado Moreira que el crimen organizado es como un elefante en medio de sala. Es imposible no verlo, y hay que tomar cartas en el asunto, ya que su presencia es el riesgo mayor para el sistema democrático.

Propone, quien coordina a los diputados del PRI, que todos los partidos se pronuncien con claridad y sin matices contra los grupos criminales y que participen observadores internacionales en las regiones más problemáticas. [...]

[El elefante en la sala, el crimen y los votos • Red Forbes • Forbes México](#)